Debido al Reglamento de Dublín, diez mil inmigrantes son empujados de un país a otro cada año. Suiza es el campeón europeo en este campo. Ningún otro país europeo lleva a cabo más deportaciones de Dublín que Suiza. En promedio, 54 refugiados son excluidos de un procedimiento de asilo en Suiza y deportados todos los días. Suiza apenas se hace cargo de los refugiados de los países fronterizos europeos. En los últimos tres años, sólo 1.500 solicitantes de asilo de Italia y Grecia han participado en el programa de reubicación.



- El peor acuerdo de deportación es el Reglamento de Dublín.
- Suiza debe anunciar el Reglamento de Dublín.
- Las autoridades deberían utilizar automáticamente el derecho de autoentrada.



3 #Grenzenlos #SavePassage #NoDeportationDeals #NoDeportation #MeTwo #StopDul ne #PrimaGliSfruttati #በትብብር መጭውን አለም እን?ባ #NichtMeineLager #WennUnrecl route #WeAreNotGoingBack #MigrantSolidarityNetwork #AusschaffungenSindKeineLös man #StopDeportations #NoBorders ጠጦርነት ሲታመስ ወደ ጠረ አ7ር አንመለስም። #So asdeals #RefugeesWelcome # usschaffungenAb otGoingBack #MigrantSolidarityNetwork #AusschaffungenSindKeineLösung #Bleibere :opDeportations #እስም የቆመቸው በ1 ሰው አይደስም። #KeinMenschlstlllegal #SchiaviMai #Me sdeals #RefugeesWelcome #AusschaffungenAbschaffen #NoCamps #NiUnaDiMena # assage #NoDeportationDeals #በትብብር መጭውን አስም እ37ባ#Refugees Welcome #Prima Nichtl# #كلا للترحيا، als #NoDeportation الحدود بدعه#RefugeesWelcome leineLager #WennUnrechtZuRechtWird #Balkanroute naffungenSindKeineLösung#Bleibe :KeinMenschlstlllegal #Sch .bschaffen #NoCamps#በትublin #RefugeesWelcome # ቸ ሰርተን እንድንኖር እድል ያሰብ♥ነ#Balkanroute #WeAreNotGoingBack #MigrantSolidarityNe indKeineLösung #Bleiberecht #WeAreAllHunan #S enschlstillegal #SchiaviMai #MeToo #KeineA fen #NoCamps #NiUnaDiMena #Grenzenlos ppDublin #RefugeesWelcome #PrimaGliSfrut JnrechtZuRechtWird #Belkanroute #WeAreNotGoingBack #MigrantSolidarityNetwork #A neLösung #MeTwo # enschistillegal #Schi fen #NoCamps #NiUnal ublin #RefugeesWellome JnrechtZuRechtWird #Balkanroute #WeAreNotGoingBack #MigrantSolidarityNetwork #A neLösung #Bleiberecht#በጦርነት ሲታመስ መጿነበረ አንር አንመስስም።للستےغیر\_قانونیا egal #SchiaviMai #MeToo #KeineAusschaffungsdeals #RefugeesWelcome #Ausschaffu nps #NiUnaDiMena #Grenzenlos #MeTwo #SavePassage #NoDeportationDeals #NoDe RefugeesWelcome #PrimaGliSfruttati #RestiamoUmani #ክስም የቀመቸው በ1 ሰው አይደለና

> SABADO 8. DICIEMBRE 14 HRS, BERNA BUNDESPLATZ

La violencia durante las expulsiones es traumática.

Los que huyen o migran a menudo aceptan un viaje que pone en peligro su vida y es caro. Las deportaciones forzadas llevan a las personas a donde querían o tenían que irse a toda costa. Las expulsiones hacen caso omiso de la integridad física y psicológica. La personas mueren regularmente a causa de las deportaciones. Las autoridades no están preocupadas por la amenaza de persecución, pobreza o aislamiento social en el país de origen. Las consecuencias inhumanas de las expulsiones son simplemente aceptadas.

- La deportación es una tortura.
- Queremos que la personas regresen a un país voluntariamente o no.
- Queremos que se respete la integridad física y psicológica de todas las personas.

Se han creado leyes especiales para deportar a las personas.

Estas leyes no se aplican a las suize. Según estas leyes, las personas no admitidas pueden ser encarceladas durante más de cinco años y medio sin haber cometido nunca un acto delictivo. Esta llamada detención administrativa no es la única medida coercitiva. Las personas no admitidas también pueden ser obligadas a no salir de las zonas (contención) o a no entrar en ellas (exclusión). Para ordenar estas medidas, que privan a las personas de su libertad, apenas se necesitan decisiones de los tribunales. La decisión de las autoridades es suficiente. Con el fin de quebrantar la voluntad de las personas sin permiso de residencia de salir de Suiza, se agotan en la llamada ayuda de emergencia. El mal alojamiento y los aprox. 8 francos por día son demasiado para morir y demasiado poco para vivir. La ayuda de emergencia es como la tortura psicológica y te enferma.



 La detención administrativa y la ayuda de emergencia son inhumanas.

 Queremos igualdad de trato para las migrantes\* sin permiso de residencia y las suizas.

 Queremos acceso al trabajo, a la educación, a la salud, a la asistencia social o a una vida social para todos.

Las autoridades quieren expulsar a las personas rechazadas a toda costa.

Pero no todos los estados aceptan expulsiones automáticamente. Por ello, las autoridades europeas y suizas intentan negociar los denominados acuerdos de readmisión o de cooperación en materia de migración con los Estados del Sur global. Con ello, Suiza se beneficia de su supremacía para presionar a los gobernantes de los países de origen. Ya se trate de regímenes dictatoriales o de gobiernos democráticos, el mecanismo sigue siendo el mismo: cuanto más acepta un Estado las expulsiones, mayor es el apoyo financiero, el reconocimiento político o los incentivos económicos. A la inversa, Suiza amenaza con imponer sanciones políticas o económicas o reducir las contribuciones al desarrollo.



- Los acuerdos de expulsión se producen debido a un orden mundial (postcolonial).
- No queremos cambiar con la vida de la personas del Sur global.
- Queremos luchar contra las causas de la huida y detener la exportación de armas.